



MARKETING NEWSLETTER

Anniversaries:

Velozity ke-8
AXFC ke-10

TACI Munas ke-3



[gtradial](#)



[GTRadialID](#)

Beli online
Cicil 12 Bulan



www.speedwork.id



Komunitas Toyota Veloz Community (Velozity) sukses mengadakan Anniversary ke-8 di kota Bandar Lampung pada tanggal 14-15 Maret 2020. Dihadiri oleh 300 member Velozity dari seluruh chapter di Indonesia dari Sabang sampai Marauke.

GT Radial sebagai salah satu sponsor Velozity selalu konsisten mendukung kegiatan komunitas ini yang di support penuh oleh PT Toyota Astra Motor (TAM). Agenda dari event ini adalah CSR (Community Social Responsibility) dengan memberikan bantuan kepada 20 siswa-siswi, 10 tenaga didik (non PNS) di kabupaten Lampung, serta sarana kebersihan kepada badan pengelola pantai Sari Ringgung.



Para peserta juga mengikuti acara safety driving dengan narasumber satuan lalu lintas Polresta Bandar Lampung di Auto2000 Way Halim - Kota Bandar Lampung



*Event ini dilaksanakan sebelum pandemi covid-19



Anniversary Toyota – Daihatsu Avanza Xenia Fans Club Indonesia Ke-10 di Tasikmalaya'

Komunitas Toyota – Daihatsu Avanza Xenia Fans Club Indonesia (AXFC) genap berumur 10 tahun pada tanggal 15 Maret 2020, dengan jumlah anggota lebih dari 2.500 anggota (52 chapter) yang telah tersebar luas ke seluruh wilayah nusantara.

GT Radial sebagai salah satu sponsor dan ban OEM dari Toyota Avanza dan Daihatsu Xenia selalu konsisten mensupport kegiatan komunitas yang bertujuan meningkatkan brand awareness **GT Radial** agar komunitas merasa dekat dan familiar dengan brand **GT Radial**.

Acara satu dekade ini bertujuan meningkatkan solidaritas antar member AXFC dan program CSR seperti donor darah.





Toyota Avanza Club Indonesia (TACI) sukses mengadakan acara Musyawarah Nasional (Munas) periode 2020 - 2022 pada hari Sabtu, 14 Maret 2020 di Hotel Marbella, Anyer, Banten.

GT Radial sebagai official sponsor Toyota Avanza Club Indonesia (TACI) selalu konsisten mensupport event komunitas kearah yang positif. Dengan tema event "Big Dream Must Big Action" dan dimeriahkan dengan terpilihnya ketua umum baru untuk periode 2020 - 2022. Beliau berjanji untuk menjalankan amanat yang telah dipercayakan sesuai dengan pilar TACI yaitu "Togetherness, Charity, and I'm Driving with Manners".



*Event ini dilaksanakan sebelum pandemi covid-19